



Das Pömbener Organisationsteam mit den Ansprechpartnern der einzelnen Festgremien (von links): Friedhelm Möller, Doris Nolte, Heinz Joachim Möller, Wolfgang Gallus, Fred Behrens, Tobias Menne, Detlef Möller, Heike Kuhlhüser, Kai Möller und Christian Wiechers. Foto: Zapfe-Nolte

Pömben macht Theater

Zum 1000-jährigen Bestehen: Bergdorf belebt Tradition wieder

Pömben(WB). »Helfer gesucht« heißt es für die Organisation, die sich die 1000-Jahrfeier Pömbens auf ihre Fahnen geschrieben haben. Während einer Versammlung in der Bergdorfhalle stellten die sie das Programm des Festwochenendes vor. Gefeiert werden soll am 15. und 16. August des kommenden Jahres.

Von Dominique Zapfe-Nolte

In den noch verbleibenden eineinhalb Jahren sollen nun die Ideen für die Feierlichkeiten mit Leben erfüllt werden. Etwa sechzig Bürgerinnen und Bürger hatten sich eingefunden, um dem aktuellen Planungsstand zu folgen und sich intensiver mit der Thematik auseinanderzusetzen.

Ortsheimatpflegerin Doris Nolte stellte die Aktionen vor. Begonnen wird das Fest mit einem Theaterstück am Samstagabend in der Bergdorfhalle. Anschließend sollen eine Fotoschau und eine Ausstellung die Geschichte sowie die Gegenwart des Bergdorfes beleuchten, ganz nach dem Motto »Ein Bild sagt mehr als tausend Worte«. Ein Flyer und eine Festschrift sollen erstellt werden. Sie sollen den stehenden Umzug rund um die Kirche am Sonntag bewerben und die Entwicklung des Dorfes beschreiben. Hinweistafeln sollen geschichtsträchtige Gebäude und Orte im Dorf erläutern. Führungen zu Sehenswürdigkeiten werden ebenso angeboten, wie Rundfahrten mit dem Planwagen und mit Traktoren.

Das Organisationsteam hat sich in verschiedene Gremien aufgeteilt, die nun Helfer suchen: Wolfgang Gallus will die Theatertradition des Dorfes wiederbeleben, die schon sein Vater vor etwa 60 Jahren gepflegt hat. Er sucht Schauspieler, Bühnenbauer, Maskenbildner, Techniker und Souffleuse. Interessierte melden sich bei ihm oder bei Friedhelm Möller.

Die Werbung, das Erstellen des Flyers sowie die Werbung von Sponsoren haben Detlef Möller, Heinz-Joachim Möller sowie Kai Möller übernommen und hoffen auf reichlich Fotomaterial und Unterstützung.

Die Gestaltung der Festschrift findet unter der Federführung von Christian Wiechers sowie Fred Behrens statt. Texter und Mitarbeiter sind ihnen herzlich willkommen. Den stehenden Umzug betreuen Doris Nolte sowie Heike Kuhlhüser und hoffen auf rege Beteiligung der örtlichen Vereine sowie auswärtiger Aussteller. Tobias Menne übernimmt die Organisation rund um die Parkplätze an den Festtagen sowie den Aufbau der Fotoausstellung. Freiwillige werden noch in allen Gremien gesucht und können sich bei den Verantwortlichen melden.

Bezirksausschussvorsitzender Friedhelm Möller schwor die Anwesenden ein, sich als Dorfgemeinschaft »so richtig ins Zeug zu legen, um beim Jubiläum ein liebens- und lebenswertes Dorf zu präsentieren«.